

職員紹介 -介護福祉士 柴田輝咲-

介護に興味を持ったのは高校2年生の時でした。親が介護職をしていた事や働きながら介護福祉士を目指す事に魅力を感じて、福祉科を選択しました。働き始めて8年目になった今でも、利用者の方から「ありがとう」と言葉を貰う度に介護を選んで良かったと思っています。目標にしていた介護福祉士にも合格し、今は業務改善委員会の副委員長として職場環境の改善に力を入れています。



研修報告

認知症介護実践者研修 -介護福祉士 岡崎直人-

8月に行われた認知症介護実践者研修リーダー過程に参加し、認知症の病態の理解や、認知症の方を取り巻く社会的課題と認知症施策、認知症ケアにおけるチームケアや職場内教育の視点についてなど、多くの内容を学びました。

今回得た知識をこれから少しずつ活かし、利用者様にとって有益になる働きをしていきたいと思っています。



虐待防止研修 -介護福祉士 藤川香-

研修会では身体拘束において拘束をするか否かの議論ではなく、利用者の安全を守り安心・安楽な生活を送って頂く為にはどんなケアが必要かアセスメントをしっかりと取り、チーム全体で情報共有を行い、統一ケアを行う大切さを再認識しました。

虐待防止・身体拘束廃止委員会としての取り組み課題でもあったと感じました。



YUKEMURI

2024 vol. 7



グリーンコート 三愛

〒059-0463

登別市中登別町24番地113

TEL 0143-83-0111 FAX 0143-83-0113

© roken.gct

夏祭り・花火大会

今年も夏祭りを開催しました。皆さん準備万端に楽しみにされ、焼き鳥、焼きそば、たこ焼きやビール等屋台メニューを堪能して頂きました。大勢でテーブルを囲み賑やかな雰囲気の中で食事やお酒が進んだ方も多かったです。職員余興や神輿の練り歩きを見て楽しんで頂いたり、ひもくじやヨーヨー釣りはなつかしい昔を思いだして夢中になって参加して頂きました。また、8月の終わりには花火大会も行いました。誕生者の方に選んで頂いた花火を皆さんで楽しみました。



園芸活動 - 入所 - QOL委員長：介護福祉士 チャン

園芸活動を振り返って、利用者様と一緒に土起こしをし、花を植えたり、収穫したりと楽しく活動する事が出来ました。園芸活動に参加された際には、昔の事を色々と思い出しており、花が咲いた時期には散歩で行かれ気分転換となっていました。

「綺麗だね。素敵だね。」と笑顔で話されており、園芸活動を通して利用者様とたくさんのコミュニケーションを取る事が出来ました。



園芸活動 - デイケア -

今年のデイケア園芸活動では、苺とじゃがいもを植えましたが、鹿に芽を食われてしまい思うような収穫に至りませんでした。来年に向けて利用者様と一緒にプランターに苺の苗植えを行ないました。園芸の作業が好きな方が集まって下さり賑やかに交流されておりました。



敬老会

9月17日（火）に敬老会を開催しました。お食事をしながら、入所者さん同士でお話しをされ交流を楽しまれていました。ポストカードやお花を贈呈した際に、涙ぐむ入所者さんもおられ、抽選会では豪華景品が当たり、喜ばれていました。入所者様、職員みんなで敬老のお祝いが出来て良かったです。

入所棟担当：介護福祉士 柴田

賀寿の方達には事前に撮影した写真をお渡しし、年齢を重ねられた事に周りの方からは「おめでとう」と声を掛けられておりました。また、お食事を楽しまれたりビールの提供もあり普段よりも賑やかな時間となりました。抽選会で見事当選した方は「お土産に」と喜んで頂く事が出来ました。

デイケア担当：介護福祉士 高林



紅葉巡り

担当：介護福祉士 ゴック

今年度の外出行事・紅葉巡り行事の担当者となり、コロナウイルス感染対策が続き、外出に行く機会が少ない状況であった為、今年は、10月の秋空の中で気分転換しながら、買い物や軽食を楽しんで頂きたく、色々なコース選択を企画しました。素敵な笑顔がいっぱい見られる様、職員のサポートで好きな場所へのお出かけを楽しんでもらいたいです。

編集後記



今回10月の広報誌のデザインをさせて頂きました。当施設でも夏祭りや花火など行事が終わり、紅葉狩りなど行事があり、秋をイメージしてみました。紅葉や動物のイラストで秋を感じて頂けたら嬉しいです。



看護師 松田



介護福祉士 伊藤